



2024年 あけましておめでとうございます

校長 須藤 真

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

今年は十二支の5番目となる辰年、正確には甲辰（きのえたつ）だそうです。辰年は陽の気が動いて万物が振動するので、活力旺盛になって大きく成長し、形がととのう年だといわれています。また、たつ（竜、龍）は十二支の中で唯一空想上の生き物で、権力や隆盛の象徴であることから出世や権力に大きく関わる年といわれています。（Webサイト「All About 暮らし」より引用）

竜にまつわることわざもいろいろありますが、その一つに「竜の水を得るが如し（りゅうのみずをえるがごとし）」があります。意味は「竜が水を得て昇天するように、強いものが一層勢いを得ること。また、ところや時期を得て大いに活躍すること。」だそうです。

今、子どもたちは、年末年始休業中ですが「一年の計は元旦にあり」で、今年目標を立てたとします。その目標に向かってがんばり「竜の水を得る如し」で大いに活躍することを期待しています。

2学期がんばったこと

2学期がんばったこと 2年 澤 伊織

ぼくは、算数の勉強が好きです。2学期は特に、かけ算をがんばりました。かけ算は、いろいろな「じゅつ」を使って自分で九九を作ることができるのでおもしろいです。8の段や9の段を作るときは「合体のじゅつ」を使いました。わけは、習った段を使えて、便利だからです。バイシンクで友達の考えを一気に見られるのも楽しかったです。これからは、九九の段を全部暗記して、九九名人になれるようにがんばります。

2学期の体育では、鉄棒をがんばりました。始めは、さか上がりができませんでした。けれど、芦野 壮悟くんが、ビデオを撮ったり、補助をしたりしてくれたので、できるようになりました。できた時は、気持ちよかったです。

ぼくは、いつも友達にやさしくしようと思っています。わけは、友だちがやさしくしてくれるからです。3学期も、みんなでなかよくすごして、勉強をがんばっていききたいです。

2学期にがんばったこと 4年 高梨 陽翔

ぼくが2学期にがんばったことは三つあります。

一つ目は図工の勉強です。図工は、ぼくが一番好きな教科です。だから、図工がある日は、楽しみでわくわくします。2学期は、心に残ったことを絵にかきました。ぼくは、ダチョウを見たときのことをかきました。ダチョウの羽の色や、さくの様子を一つ一ついねいにかきました。その絵で、初めて大きな賞状をもらうことができ、とてもうれしかったです。

二つ目は、算数の勉強です。特に、立方体の展開図を考える勉強をがんばりました。リボンの向きを考える問題がむずかしかったけれど、伊澤蒼介君がヒントをしてくれたので、できるようになりました。マイボックス作りでは、自分で展開図を考えて、2色に色分けした立方体の箱を作ることができました。

三つ目は、学習発表会です。4年生は「アイドル」の合奏にチャレンジしました。ぼくは、鍵盤ハーモニカをしました。「ミラドソレミ」と速く吹くところがむずかしかったので、家でも練習をしました。本番では、1回もまちがえずに吹くことができました。発表を見た家族から、「すごいね。」とほめてもらって、うれしかったです。

3学期も自分の好きなことや、得意なことを伸ばしていきたいです。

2学期がんばったこと 6年 後藤 悠珠

私が2学期がんばったことは三つあります。

一つ目は、学芸会です。学芸会では「真夜中のサンタクロース」という劇をしました。劇の準備をしていく上で、天使の羽をどうするかで問題になりました。問題になったのは羽の部分はどう再現するか、天使の羽をどうやってつけるかなど、様々な問題がありました。問題になった部分を友達や家族に相談して、どうすれば解決できるか解決方法を考えて実行しました。実行した結果、思いどおりにできないときもありましたが、みんなで協力して、効果音も合わせて全ての道具を手作りで完成することができました。最後の学芸会をしめくくる最高の劇にすることが出来たと思います。

二つ目は、勉強です。勉強では、特に算数の組み合わせ方を頑張りました。解き方が難しく苦戦しましたが、何回も解くうちにコツをつかむことができました。解けたときの喜びはとても大きく、もっと頑張ろうというやる気につながりました。

三つ目は、掃除です。掃除では、班長として班員をまとめてきました。初めて班長になったときは、うまくまとめることができず。にげ出したいときもありました。その度に先生に相談してアドバイスをもらったり、自分で解決策を考え、それを実行したりして、のりこえることが出来ました。今では、学年の壁もなく、良いチームワークで掃除ができています。

2学期の学校生活を通して、工夫、創造する力、あきらめずに最後までねばり強くやりとげること、相談することの大切さなど、さまざまなことを学んだ有意義な2学期でした。3学期は、中学生になる準備をする学期でもあり、小学校生活の最後の学期です。6年間すごしてきた学校に感謝しながら一日一日を大切に過ごしていきたいです。そして、中学校で良いスタートを切れるように頑張りたいです。

10	水	3学期始業式 学校安全の日 一斉下校・通学路点検 給食あり
11	木	月例テスト週間 立哨指導 生活リズム週間 書き初め大会（1, 2, 3, 4年）
12	金	書き初め大会（5, 6年）2年体験学習
13	土	e-ライブラリの日
14	日	e-ライブラリの日
15	月	避難訓練 教育課程編成会議①
16	火	
17	水	6年移動学習 1年体験学習
18	木	幼保小連絡会②
19	金	4年移動学習 研修日
20	土	
21	日	
22	月	心を育む給食週間
23	火	中学年栄養指導
24	水	5年移動学習
25	木	上学年栄養指導 全校スマイルタイム
26	金	年長児とのなかよし会 委員会活動
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	交通指導員さんへの感謝の会
31	水	
2/1	木	立哨指導 学校安全の日 学校評価委員会
2	金	立哨指導 学校集金振替日 5年算数チャレンジカップ
3	土	授業参観・学年懇談会
4	日	大富地区公民館大会
5	月	振替休業日（2/3分）
6	火	
7	水	けやき交流会③
8	木	
9	金	新入児1日入学 給食なし 1~3年 午前授業（3校時まで） 4~6年 弁当持参
10	土	
11	日	（祝）建国記念の日
12	月	振替休日（2/11分）